

nívar

**Política de Abastecimiento
Responsable de
Ingredientes Vegetales**



“Nuestro compromiso es Cultivos Sostenibles”

AgroNivar se compromete firmemente a adquirir productos vegetales de manera responsable, asegurando que su producción se lleve a cabo bajo estrictos criterios de sostenibilidad y ética. Nuestra política de abastecimiento responsable de ingredientes vegetales se fundamenta en los siguientes principios esenciales:



Sostenibilidad



Trazabilidad Completa



Bienestar Social



Protección del Medio Ambiente y la Biodiversidad





Sostenibilidad

Priorizamos la colaboración con proveedores que implementen prácticas agrícolas sostenibles y regenerativas. Esto incluye, pero no se limita, a la adopción de la rotación de cultivos diversificada, la gestión eficiente y responsable del agua (incluyendo la reducción del consumo y la protección de fuentes), la minimización drástica del uso de pesticidas y fertilizantes químicos sintéticos (favoreciendo alternativas biológicas y orgánicas), la promoción de la salud del suelo a largo plazo y la implementación de sistemas agroforestales cuando sea apropiado.



Trazabilidad Completa

Establecemos mecanismos robustos para garantizar la trazabilidad total de nuestros productos vegetales, desde su origen en la parcela agrícola hasta el consumidor final. Esto asegura el cumplimiento rigurosos de nuestros estándares de calidad y seguridad alimentaria en cada etapa de la cadena de suministro, permitiendo la identificación precisa del origen en caso de cualquier eventualidad.





Bienestar Social

Promovemos activamente condiciones laborales justas, seguras y dignas para todos los trabajadores agrícolas involucrados en la producción de nuestros ingredientes vegetales. Esto abarca el pago de salarios dignos que permitan cubrir las necesidades básicas y un nivel de vida adecuado, el respeto irrestricto de los derechos humanos fundamentales (incluyendo la libertad de asociación y la prohibición de trabajo infantil y forzoso), la garantía de un entorno de trabajo seguro y saludable, y la promoción de la igualdad de oportunidades y la no discriminación.



Protección del Medio Ambiente y Biodiversidad

Nos comprometemos a minimizar el impacto ambiental de la producción agrícola de nuestros ingredientes vegetales. Esto implica la promoción activa de prácticas que fomenten la biodiversidad (protección de hábitats naturales, corredores biológicos), la conservación y mejora de la salud de los suelos, la reducción significativa de la huella de carbono a través de prácticas agrícolas climáticamente inteligentes, la gestión responsable de los recursos hídricos y la minimización de la contaminación del aire y del agua.



Enfoque AgroNivar

Para asegurar la efectiva implementación de los principios anteriores, AgroNivar se ha alineado estratégicamente con los lineamientos de diligencia debida para la evaluación de riesgos publicados por el Estándar de Alimento de ASC. Nuestra Metodología de Evaluación de Debita Diligencia (DD) es una herramienta de clasificación sistemática diseñada para determinar el nivel de riesgo inherente de las materias primas vegetales (MR), categorizándolos como "alto", "medio" o "bajo". Identificamos como MR de alto riesgo aquellos cultivos con riesgos históricamente conocidos y significativos relacionados con el estado de derecho (tenencia de tierras, corrupción), los derechos humanos (trabajo forzoso, trabajo infantil) y la deforestación/conversión de hábitats naturales críticos (principalmente soja y palma). Por

otro lado, consideramos MR de bajo riesgo aquellos para los cuales existe documentación robusta y verificable que permite descartar impactos legales, ambientales y sociales específicos relevantes para nuestros principios.

AgroNivar mantiene un firme compromiso con una producción libre de deforestación y con cadenas de suministro sin conversión (libres de D/C) para el abastecimiento de todos nuestros ingredientes vegetales. Por lo tanto, no aceptamos ingredientes vegetales de gran volumen o ingredientes clasificados de alto riesgo (soja y trigo) que provengan de tierras de cultivo deforestadas o convertidas de hábitats naturales después del 31 de Diciembre de 2020 (fecha límite). Esta postura es coherente con los objetivos mundiales de detener la deforestación para 2020, tal como



Enfoque AgroNivar

se especifica en la Meta 15,2 de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas. La verificación del cumplimiento del compromiso libre de D/C de nuestra Organización se basará en la evidencia exhaustiva recopilada durante el proceso de Debida Diligencia de AgroNivar para la evaluación de las materias primas vegetales.

Nuestra organización requiere imperativamente a sus proveedores la presentación de documentación de trazabilidad detallada para cada entrega de ingredientes vegetales. Esta documentación debe declarar el nombre específico del ingrediente, el nombre común del cultivo agrícola de origen, el país de producción de cultivo, el país de producción de materia prima vegetal final y el estado de certificación del cultivo agrícola.

Además, para las materias primas derivadas directamente de la soja y la palma, exigimos la especificación precisa de la región/estado/municipio de producción agrícola. En el caso de que el proveedor de soja y palma certificada de AgroNivar sea diferente al productor agrícola original, dicho proveedor deberá contar con una Cadena de Custodia certificada o implementar un sistema de trazabilidad robusto y verificado a lo largo de toda su operación.

La aplicación de esta política es responsabilidad de todos los integrantes de AgroNivar y su difusión es obligatoria para todos los trabajadores y trabajadoras, de la Organización, así como las partes interesadas identificadas en la cadena de suministro.





nivar

¡Qué Calidad!

POL-GCO-004	APROBADO POR:
Versión 0: 02/2025	Manuel F. Ormo Presidente
Revisión 0: 02/2025	Rubén. Ormo Vice Presidente